

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかっ 今キラリ
 - なかよく・かしこく・すこやかに -
 令和6年6月12日
 大仙市立南外小学校

思いやりの心を…

人権の花 植栽作業

7日(金)に3年生以上の子どもたちによる「人権の花」の苗植えを行いました。当日は人権擁護委員の佐渡さんと伊藤さんが来校され、「人権とはみんながもっている、幸せに生きる権利」というお話をしてくださいました。



その後、学年ごとに花壇やプランターに苗を植えました。子どもたちは、これまでの経験が生きているせいか手際がよく、作業もスムーズに進めていました。これから、天候に応じて水やりなどの世話をを行い、大事に育てていくこととなります。色とりどりの大きな花を咲かせてくれると思いますので、ご来校の際には是非ご覧ください。

なお、今回の作業にあたり、PTA環境整備部の皆様にはたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。

所長等訪問

授業の様子をみていただきました

10日(月)、南教育事務所仙北出張所の和田所長さんをはじめ、3名の先生方が来校し、本校の子どもたちの成長の様子をご覧になりました。

先生方からは「自分の思いをもって話す姿が見られた。一人一台端末を積極的に使っている。落ち着いて学習に向かっている。」等、たくさんのお褒めの言葉がありました。また、本校が実施している“他校との交流授業”についても、学校同士の横のつながりを強められ、子ども自身が多様な気付きをもつことができるよい取組であるとお話をいただきました。



ご指導していただいたことを日々の授業づくりに生かしてまいります。

あんなところも こんなところも

2年生 まちたんけん

生活科では身近なものの変化を感じたり、実際に見学に行ったりして学習を進めています。2年生はその学習の一環として「まちたんけん」に行きました。

先月31日(金)には学校の北側に向かい、進藤商店でお話を聞くことができました。扱っている商品や人気の品物、お店の歴史などを教えていただきました。移動販売車の中まで入ることができ、貴重な体験になりました。



今月5日(水)は学校の南側を探検し、楽しみにしていた消防署を見学しました。子どもたち



の学校出発とともに救急車の出動があったため、車両は消防車だけになりましたが、署内の隅々まで見学した上、消防服の試着まで体験でき、子どもたちは大興奮でした。

早く見学を引き受けてくださった地域の方々に、心より感謝申し上げます。

情報モラル教室

家庭でのルールを見直そう!

(株)KDDIと大仙警察署のご協力を得て、全校児童を対象に情報モラル教室を実施しました。今年は上・下学年に分かれて、それぞれの発達段階に応じた内容で行いました。



言葉のやりとりに起因したトラブル、依存性の高さ、個人情報の扱い等が話題として出され、インターネットの陰の部分の怖さが伝わる時間となりました。身に付けてほしい力として、①判断、②自制、③責任というキーワードが挙げられましたので、ご家族でも配布された資料に目を通しながら、話題にいただければと思います。子どもたちに健全な成長を保障するため、家族で話し合い、ルールを作り、守らせましょう。それは私たち大人の責任です。

キラリ★みどりっ子

☆ 第33回 大仙・仙北小学生陸上競技大会

自己ベストを更新し、走り抜きました

4年男子 100M ○○○○さん、○○○○さん

6年男子 100M ○○○○さん

☆ 高円宮賜杯第44回全日本学童野球大会 大仙美郷支部予選大会

優勝 大仙南アブレイズ

